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Районный Дом культуры при-
глашает пенсионеров Уинского 
сельского поселения на бал-
маскарад «Новогодний перепо-
лох» 10 января 2014 года в 14 
часов.

Глава района сдаст
экзамен

Министерство территориально-
го развития Пермского края 15-16 
января 2014 года проведет экзамен у 
глав муниципальных районов и го-
родских округов на знание порядков 
предоставления субсидий бюджетам 
муниципальных образований из бюд-
жета Пермского края на реализацию 
инвестиционных и приоритетных 
региональных проектов, утвержден-
ных постановлением Правительства 
Пермского края от 29 ноября 2013 года 
№1664-п.

В следующем году на предоставле-
ние субсидий муниципалитетам в ре-
гиональном бюджете предусмотрено 
порядка 4 млрд. рублей.

Напомним, с 2014 года изменилось 
бюджетное законодательство, в связи с 
чем упразднен региональный фонд со-
финансирования расходов Пермского 
края. Взамен него краевое Правитель-
ство будет предоставлять муниципаль-
ным районам и городским округам 
субсидии на реализацию инвестици-
онных и приоритетных региональных 
проектов. Условия софинансирования 
остаются прежними – 75% выделяет 
региональный бюджет, 25% – мест-
ный (для Перми и Березников условия 
софинансирования 50:50). Со следую-
щего года в Прикамье предусмотрена 
реализация  инвестиционного и четы-
рех приоритетных региональных про-
ектов – «Приведение в нормативное 
состояние объектов общественной ин-
фраструктуры муниципального значе-
ния», «Устойчивое развитие сельских 
территорий», «Водоснабжение и водо-
отведение», «Первичные меры пожар-
ной безопасности и благоустройство 
территории».

Уважаемые уинцы!
С 9 января по 31 января 2014 г. би-

блиотеки района проводят благотво-
рительную акцию «Подари журнал 
– библиотеке!» У многих, наверное, 
есть дома журналы, которые уже не 
нужны.  Читатели библиотек будут 
рады Вашему участию в акции. Журна-
лы можно просто принести в библио-
теки района. 

В конце декабря в краевую сто-
лицу съезжаются отличники учебы, 
победители различных конкурсов и 
соревнований, дети с ограниченны-
ми физическими возможностями, 
а также те, чьи родители погибли 
при трагических обстоятельствах. В 
этом году на Губернаторскую ёлку 
приехали более двух тысяч ребяти-
шек со всего Пермского края, в том 
числе и шестнадцать детей из школ 
Уинского района.

Принцессы, зайчики, тигрята и 
другие – веселая и нарядная публика 
собралась в зале Драматического теа-
тра. К этому дню детвора готовилась, 
предвкушая яркий праздник. Много 
песен, танцев, смешных шуток и ка-
ламбуров.

В этом году на новогоднюю ёлку для 
детей Дед Мороз и Снегурочка при-
были в не совсем обычном сопрово-
ждении. На этот раз новогоднее пред-
ставление для ребятишек проводили 
не снеговики, а символы предстоящей 
белой Олимпиады в Сочи – Белый 
Барс, Медведь и Леопард.

Ребятам, приехавшим со всего 
Пермского края, елочка очень понра-
вилась, и от нее остались только поло-
жительные эмоции и воспоминания. 
Одной из побывавших на этом празд-
нике стала ученица 8 класса Воскре-
сенской школы Фефилова Полина. 
Вот что она рассказала после приезда 
по телефону.

– Меня отправили на Губернатор-
скую ёлку за хорошую учебу и актив-
ное участие в жизни школы. Ёлка мне 
очень понравилась и я хотела бы там 
побывать еще раз.

Кроме Губернаторской ёлки, в 
этом году ученик 6 класса Воскре-
сенской СОШ Тимур Козлов, побы-
вал на главной, Президентской ёлке 
страны.

– Меня очень впечатлил размер 
самой ёлки, она была очень высокой. 

Кроме этого мы побывали на представ-
лении знаменитой цирковой династии 
Запашных. Все было просто велико-
лепно.

После таких путешествий у ребят 
осталось море положительных эмо-
ций, а самое главное, ощущение сказ-
ки и предстоящего волшебного празд-
ника.

Валерий БелОБОРОДОВ

Губернаторская ёлка

Соцзащита

Заслужили надбавку

Россияне со званием Герой Труда, 
возрожденного Президентом еще 
весной, в новом году начнут полу-
чать ежемесячное пособие в разме-
ре 35 тысяч рублей. С 1 января всту-
пил в силу закон, устанавливающий 
целый комплекс мер социальной 
поддержки для этой категории рос-
сиян. Документ опубликован в «Рос-
сийской газете».

По новому закону Герои Труда ста-
новятся обладателями таких же льгот и 

пособий, как сегодня получают Герои 
Социалистического Труда. «В част-
ности, в 2013 году Героям Социали-
стического Труда выплачивалась еже-
месячная денежная выплата в разме-
ре 35,2 тысячи рублей, такая же мера 
поддержки будет оказываться теперь и 
Героям Труда», - пояснил замминистра 
труда и социальной защиты РФ Алек-
сей Вовченко.

При этом в законе уточняется, что 
россияне, неоднократно удостоенные 
этого звания, имеют право только на 
одну ежемесячную денежную выплату.

Кроме того, для Героев Труда пред-
полагается повышение на 50 про-
центов пенсий за выслугу лет, пенсий 
по инвалидности и по случаю потери 
кормильца. А также - первоочередное 
бесплатное обслуживание в лечебно-
профилактических учреждениях, внео-
чередные бесплатные госпитализации 
и лечение в стационарах, госпиталях, 
больницах. Согласно закону, подобные 
льготы предоставляются и для вдов 

(вдовцов) Героев Труда, не вступивших 
в повторный брак. У них также появи-
лось право на первоочередное получе-
ние путевки в санаторий, профилакто-
рий или дом отдыха один раз в год.

Поправки в закон о соцгарантиях 
освобождают Героев Труда и прожива-
ющих с ними членов их семей от опла-
ты жилья, коммунальных услуг, платы 
за пользование охранной сигнализа-
цией, а также предоставляют компен-
сацию оплаты домашнего телефона.

Наша справка
Звания «Герой Труда» удостаивают-

ся россияне за особые трудовые заслу-
ги перед государством и народом, свя-
занные с достижением выдающихся 
результатов в государственной, обще-
ственной и хозяйственной деятельно-
сти. Первые золотые медали и грамо-
ты о присвоении звания «Герой Труда» 
Президент вручил пяти россиянам 1 
мая.
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Диалог с властью

Нельзя дважды войти в одну реку
Это выражение восходит к изре-

чению древнегреческого философа 
Гераклита. Однако к герою нашего 
сегодняшнего материала оно со-
всем не подходит. Виктор Иванович 
Козлов с 2005 по 2008 год уже воз-
главлял  Воскресенское сельское 
поселение. И вот, пять лет спустя 
решил вновь окунуться в этот омут. 
С вопроса о том, зачем ему это надо 
было тогда, и зачем, уйдя на заслу-
женный отдых, вдруг вновь решил-
ся взвалить на себя такую большую 
ответственность,  началась наша 
беседа.

– Вспоминая 2005 год можно ска-
зать, что это было самое начало ста-
новления местного самоуправления 
в его новом понимании. Тогда пять 
регионов России, в том числе и Перм-
ский край, начали жить по 131 Фе-
деральному закону. Три сельских со-
вета – Барсаевский, Воскресенский 
и Иштеряковский объединились в 
одно сельское поселение с центром в 
с.Воскресенское.

Работа была новая для всех. Мы в нее 
включились. Написали Устав, сформи-
ровали команду. Стоит отметить, что 
все те люди, которые начали работать 
в то время, продолжают трудиться в 
администрации сельского поселения и 
по сей день. Команда подобралась дее-
способная и трудоспособная.

После первого моего срока я ушел 
на пенсию, пять лет занимался пчело-
водством. Теперь вот вновь избрали де-
путатом, а затем и главой.

Конечно, был в курсе, что за долж-
ность, с какими трудностями придется 
столкнуться. Но пять лет, что провел 
на пенсии, на пасеке, анализировал те 
процессы, происходящие на террито-
рии сельского поселения. Подумал, что 
смогу внести какой-то вклад в улучше-
ние жизненных условий односельчан.

– Вы можете сравнить, как рабо-
талось главе сельского поселения 
в 2005 году и сегодня. Стало проще 
или сложнее?

– В принципе, ничего не измени-
лось. Проблемы остались все те же. 
Еще больше стало бумажной работы. 
Кроме того, с тех пор добавились  си-
стема электронного документооборо-
та, система межведомственного взаи-
модействия. Все бы ничего, да чтобы 
не нарушать сроки исполнения задач 
в этих системах, просто необходим 
высокоскоростной интернет. А у нас с 
этим очень сложно.

– Какие главные проблемы в ва-
шем сельском поселении?

– Прежде всего, конечно, это водо-
провод. Они строились в 70-80-х годах 
прошлого века, естественно, часто воз-
никают аварии. С момента вступления 
в должность прошло всего ничего вре-
мени, а у нас уже произошло 6 поры-
вов. Следует отметить с положитель-
ной стороны отношение жителей к 
этой нашей общей проблеме. Если 8 
лет назад еще надеялись, что называет-

ся, на «советскую власть, которая при-
дет и все сделает», то сегодня пришло 
понимание, что рассчитывать прежде 
всего надо на свои силы. Я благодарен 
тем людям, которые на добровольных 
началах помогают устранить аварии на 
водопроводах.

Зимой, как обычно, на первый план 
выступает проблема расчистки дорог. 
Сейчас у нас нет колхозов, которые 
здорово нам помогали в этом плане 8 
лет назад. В данный момент договора 
на очистку дорог заключаем с индиви-
дуальными предпринимателями.

Также остается проблема улично-
го освещения. В этом плане нас очень 
выручил референдум, где жители вы-
сказались за введение самооблажения 
граждан на уличное освещение. К со-
жалению, действие того референдума 
распространялось всего на год. Сегод-
ня мы прорабатываем вопрос о том, 
чтобы вновь провести подобный рефе-
рендум и собирать средства на уличное 
освещение в течение работы нынеш-
него Совета депутатов. К сожалению, в 
наших реалиях только так мы сможем 

полноценно освещать наши улицы. 
Люди это знают, и в принципе готовы 
на это пойти, что показал предыдущий 
референдум.

– Каким Вы видите будущее Вос-
кресенского сельского поселения? 
В каком направлении ему стоит раз-
виваться?

– Ну не зря же мы называемся 
сельским поселением, правда ведь? 
Поэтому естественно в первую очередь 
нам необходимо развивать сельское 
хозяйство – растениеводство, живот-
новодство, в общем все, что связано 
с землей. Сейчас достаточно много 
всевозможных программ помощи на-
чинающим и уже вставшим на ноги 
фермерам. Считаю, что нужно об этом 
доходчиво рассказать, показать каждо-
му, где он может найти поддержку. И 
если бы еще государство оказало по-
мощь в земельном вопросе. Ведь до сих 
пор большинство земли, находящейся 
в собственности граждан, приходится 
на земельные доли. Процесс юридиче-
ского оформления их прав на землю, к 
сожалению, далеко не завершен.

Второе направление, я считаю, это 
развитие экотуризма. Мы, к сожале-
нию, его очень мало используем. Хотя 
потенциал у нашего поселения в этом 
плане просто огромный.

– А какие 5 мест, Вы бы пореко-
мендовали посетить в вашем сель-
ском поселении туристу?

– На самом деле этих мест гораздо 
больше.  У нас ведь чистейшая река, 
где водится хариус. Отличный пруд 
с форелью. Несколько источников с 
сероводородной водой. Ну и, конеч-
но, направил бы  туристов на какую-
нибудь пасеку, за целебным медом.

– Спасибо Виктор Иванович за бе-
седу. Желаю Вам воплощения всех 
ваших планов.

Виктор Иванович Козлов, 
родился в с.Воскресенское 19.12 
1961. После школы с отличием 
окончил училище на преподава-
теля физической культуры, за-
тем с красным дипломом окон-
чил Пермский педагогический 
институт, факультет «Физиче-
ское воспитание». Четверть века 
отработал в школе. 

Депутат всех трех созывов Со-
вета депутатов Воскресенского 
сельского поселения. 

Новогодний праздник жи-
тели с.Барсаи встретили в этом 
году на улице, зато рядом с ме-
стом, где уже через несколько 
месяцев будет красоваться но-
венький Дом культуры.

Его построят по типовому 
проекту. Планируется, что уже 
летом следующего года  в селе 
появится место, где можно 
будет заняться творчеством, 
провести праздники, диско-
теки, или всей семьей посмо-

треть фильм на большом экра-
не. Модульный Дом культуры 
может работать и как театр, 
и как кинозал. Все прелести 
нового очага культуры в про-
шлом году уже оценили жите-
ли д.Ломь, где был построен 

первый в районе модульный 
Дом культуры. Объект был 
возведен довольно быстро, в 
течение года. Строительство 
велось за счет средств компа-
нии «ЛУКОЙЛ».

Дом культуры будет рас-
полагаться в нескольких шагах 
от фельдшерско-акушерского 
пункта. Хотя в  селе его чаще 
называют  Дом здоровья, ведь 
это учреждение «два в одном» 
- медпункт и квартира врача. 

Строительство

Рядом с ФАПом появится ДК

Подготовил Сергей ХАРлИН

ДК в д.ломь

Основание будущего ДК готово
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Новый год в спортивной школе
В стенах детской спортивной 

школы единоборств «Юникс» про-
шел праздничный спортивный фе-
стиваль, посвященный Новому году. 
В развлекательном мероприятии 
принимали участие дети в возрасте 
от 5 до 18 лет, занимающиеся в сек-
циях «Дзюдо» и «Рукопашный бой», 
под руководством своих тренеров 
– Романа Анатольевича и людмилы 
Сергеевны Шиловых. Также при-
нимали участие дети, которые за-
нимаются по школьному спортив-
ному сертификату – воспитанники 
секций «Черлидинг» и «Подвижные 
игры». Кроме этого, поболеть приш-
ли родственники и друзья участни-
ков соревнований. В общей сложно-
сти собралось более 70 человек. 

Первым делом прошла спортивная 
эстафета, в которой приняли участие 
четыре команды. Спортсмены при-
думали названия команд: «Супердзю-
доисты», «Бананы», «Кони» и «Олим-
пийцы». Задания были самые разные, 
здесь и на скорость,  внимание, а так-
же на смекалку. Например, быстрее 
всех пробежать до цели и обратно как 
обезьянка, или попрыгать на больших 
надувных шарах. А попробуйте про-
бежаться на коленках, это довольно 
сложное задание. В итоге, победителем 
спортивной эстафеты стала команда 
«Олимпийцы». Не даром они придума-
ли себе такое обязывающее название. 
«Супердзюдоисты» стали вторыми, 
«Кони» - третьими и «Бананы» - чет-
вертыми. 

Далее всех участников фестиваля 
ожидало «Троеборье» (ОПФ). В кото-
рое вошли такие виды программы, как 
подтягивание на перекладине, подни-
мание туловища на время и челночный 

бег. Здесь соревнования проходили по 
разным возрастным категориям. В ито-
ге победителями в своих группах стали: 
Арсений Еговцев, Толик Шилов, Ан-
тон Шилов, Кристина Шилова. Вто-
рые места заняли Павел Мухин, Вале-
рия Закирова, Максим Гурьев, Вадим 
Климов. Бронзовой медали удостои-
лись Ольга Мухина, Данил Плотников, 
Денис Шерстобитов, Слава Вотяков.

На этом фестиваль не закончился, 
его продолжением стали соревнова-
ния по дзюдо. В них принимали уча-
стие спортсмены разного возраста, 
начиная с пяти лет и до 16. Итак, ре-
зультаты соревнований следующие. 
Первое место в возрастной категории 
6-8 лет (20кг) победу одержал Толик 
Шилов, второе место занял Олег По-
номарев и третье – Данил Плотников. 
В категории 8-9 лет (29кг) первое и 
второе места заняли братья Макаро-
вы – Денис и Матвей соответствен-
но, третье место у Жени Теплых. В 

возрасте 9-10 лет (30кг) в тройку при-
зеров вошли Арсений Еговцев, Оль-
га Мухина и Костя Красноборов. В 
возрасте 10-12 лет (35 кг) лучший ре-
зультат показал Денис Макаров, вто-
рой – Паша Мухин и третий - Степан 
Осетров. В возрасте 12-13 лет (38 кг) 
первое место занял Максим Гурьев, 
второе – Денис Шерстобитов и тре-
тье – Саша Павлецов. В старшей воз-
растной группе 1998-2000 годов рож-
дения победителем стал Саша Юдин, 
второе место занял Слава Вотяков и 
третье – Эдмон Казарян. У девочек 
2002-2004 годов рождения лучшей 
стала Дарья Ширяева, второе и третье 
места заняли сестры Нижеборские – 
Маша и Таня. 

Кроме всего этого, в спортивной 
школе была организована выставка 
новогодних плакатов, которые нари-
совали воспитанники секций. За са-
мый лучший плакат его авторы были 
награждены памятными сувенирами. 

Выбирали лучшие рисунки сами участ-
ники праздника и зрители.

По окончании спортивных состя-
заний по дзюдо, девчонки, которые 
посещают секцию «Черлидинг» по 
школьному спортивному сертифика-
ту, показали зажигательный танец для 
зрителей. Несмотря на то, что девчон-
ки занимаются в данной секции совсем 
недавно, с октября, они показали себя 
с лучшей стороны. 

Всех присутствующих ребят, а так-
же зрителей ждал приятный сюрприз, 
в спортивный зал пожаловали Дед Мо-
роз вместе со Снегурочкой. Главные 
герои всех новогодних праздников 
поздравили ребят, а также вручили им 
сладкие подарки. Закончился празд-
ничный фестиваль веселым чаепити-
ем, за которым продолжили обсуждать 
прошедшие спортивные соревнования, 
а также строить планы на будущее. 

По словам тренера Л.С.Шиловой, 
все прошло очень хорошо:

– Всем очень понравилось празд-
ничное мероприятие. Особенно при-
ятно было получить новогодние по-
дарки от воспитанников разных сек-
ций спортивной школы, которые они 
подготовили для нас, тренеров,  вместе 
с родителями, – делится впечатления-
ми Людмила Сергеевна. – Все прошло 
просто супер, столько народу было 
много, родители пришли поддержать 
своих детей. Дети были очень доволь-
ны, домой уходили в прекрасном на-
строении, с медалями, грамотами, 
подарками и огромным зарядом пози-
тива. Здорово, что у нас прошел такой 
великолепный спортивный праздник. 
Всех поздравляю с новогодними празд-
никами.

Конец декабря, в воздухе царит 
праздничная атмосфера, во всех 
организациях проходят новогодние 
вечера, в образовательных учреж-
дениях привычной чередой прохо-
дят утренники и веселые посидел-
ки с играми и забавами. естествен-
но, не обошел стороной сказочный 
новогодний праздник и Уинский 
детский сад. Вашему корреспон-
денту посчастливилось побывать 
на одном из самых ярких празднич-
ных утренников у воспитанников 
детского сада. 

С самого утра в подготовительной 
группе царит отнюдь не повседнев-
ная, а радостная, можно смело на-
звать, волшебная атмосфера. Девоч-
ки все до одной в нарядных бальных 
платьях, мальчишки в новогодних 
сказочных костюмах. Кого только тут 
не было – пираты, зайцы, волки, ло-
шадки, собачки, супермены, короли 
и многие другие. Беспокойные мамы, 
папы и бабушки суетятся, то и дело 
поправляют прически и наряды сво-

их чад, заботливо и с любовью любу-
ясь на детей, ставших на год взрослее. 
Все готовятся к самому волшебному 
празднику в году – встрече Нового 
2014 года.

Итак, ровно к назначенному часу 
в украшенный актовый зал, где стоит 
пушистая новогодняя красавица-елка, 

вошли они – главные виновники празд-
ника, нарядные дети. Все присутствую-
щие в зале в этот день отправились в 
сказочное путешествие, под названием 
«Новогоднее приключение». В первую 
очередь ребят встретили сказочные ге-
рои – Гном, ковбой Веселый Джон, и, 
конечно же, главная героиня наступаю-

щего нового года – Лошадка, начали с 
ними играть в разные игры, петь ново-
годние песни и задорно танцевать. Дет-
вора охотно и с большим удовольствием 
участвовала во всех играх и конкурсах, 
которые проводили с ними веселые ска-
зочные герои. Но праздник новогодний 
совсем не праздник, если на нем нет 
Деда Мороза и Снегурочки. 

После громкого приглашения маль-
чишек и девчонок, в зал пожаловали 
Дед Мороз со своей внучкой, Снегу-
рочкой. Прежде чем Дед Мороз раздал 
ребятишкам долгожданные подарки, 
он с ними поиграл в различные игры, 
с помощью которых узнал, что дети 
умеют читать, считать, петь песни, ис-
полнять частушки, танцевать и расска-
зывать стихи. Он убедился, что все они 
готовы к школе. А также они весь год 
вели себя хорошо, помогали родителям 
и учились дружить друг с другом. Он 
понял, что не зря пожаловал на празд-
ник, поэтому дети по праву заслужили 
подарки. 

Новогоднее приключение



Любимую сестру, тетю, свояченицу Шиляеву Анну Николаевну с 
юбилеем!

Под звон хрустального бокала,
В кругу всех близких и друзей,
Мы в юбилей тебе желаем
Добра, здоровья, светлых дней.
Чтоб беды, горе и ненастья
Все проходили стороной,
Лишь только радости и счастье
К тебе летели в дом родной.

Зорины, Зорины, мама

Любимую жену, маму, бабушку Шиляеву Анну Николаевну с юби-
леем!

Пусть радостью глаза твои искрятся,
Улыбка никогда не сходит с губ,
Умей, когда и трудно, рассмеяться,
Улыбкой погасить любой недуг.
Пусть юбилей несет лишь счастье,
Ни капли грусти, ни одной слезы,
Душевного богатства и здоровья
Желаем мы от всей души.

Муж. дети, внуки

Поздравляем

“...слова пробьются,
            как родник...”
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Объявляется конкурс на замещение вакантной муниципальной должности 
– консультанта, юриста администрации Уинского сельского поселения. 
Требования к кандидатуре: наличие высшего профессионального образования 
(юридическое).
На участие в конкурсе предоставляются следующие документы: заявление, 
копия паспорта, копия документа об образовании, копия трудовой книжки 
в администрацию поселения (каб. №3) до 22 января 2014 года. Справки по 
телефону: 2-32-50.

В конце прошлого года 
получил анонимное письмо, 
автор которого ставит не-
сколько вопросов.

– Когда продавали хлебо-
завод, говорили, что там будет 
выпускаться продукция. Сей-
час там торгуют мебелью, хоз-
товарами. Почему?

На улице Куйбышева, на 
углу снесли 2 двухэтажных 
дома, в одном из них еще мож-
но было жить, люди и в худ-
ших условиях живут. А что по-
строили на этом месте? Ниче-
го! Куча мусора лежит в центре 
села уже три года.

 Несмотря на то, что автор 
пожелал остаться неизвест-
ным, посчитал необходимым 
получить комментарии на эти 
вопросы в администрации 
района. 

1. Действительно, хлебоза-
вод был продан в рамках аук-
ционных процедур админи-
страцией Уинского муници-
пального района в 2011 году. 
Был подписан договор купли-
продажи недвижимого имуще-
ства № 10 от 27.04.2011 года, в 
котором покупателем значится 
Общество с ограниченной от-

ветственностью «РИТАН-М», 
в лице директора Яковлева 
Дениса Борисовича. 

В договоре прописано об-
ременение  1-этажного кир-
пичного здания хлебозавода, 
общей площадью 997,3 кв.м.: 
использование по целевому 
назначению (производство 
хлебобулочных изделий). Так 
как имущество находится в 
собственности и собственник 
подписал договор с обремене-
нием, поэтому производство 
хлебобулочных изделий яв-
ляется его непосредственной 
обязанностью по исполнению 
договорных отношений.

2. На углу улицы Куйбы-
шева, земельные участки со 
снесенными домами находят-
ся в частной собственности, 
о чем имеется свидетельство о 
государственной регистрации 
права. Собственником земель-
ного участка площадью 341 
кв.м. является Габов Виталий 
Николаевич, а собственником 
земельного участка площадью 
550 кв.м. является Пупышев 
Руслан Сергеевич. Оба соб-
ственника получили разреше-
ния на строительство на своих 
земельных участках. Кроме 
того, в рамках осуществления 

муниципального земельного 
контроля они неоднократно 
приглашались в администра-
цию для составления акта о 
нарушении, но приглашения 
игнорировались. Кроме этого, 
данным гражданам неодно-
кратно администрацией Уин-
ского сельского поселения на-
правлялись уведомления о не-
обходимости благоустройства 
территории. Габовым В.Н. в 
данном направлении работы 
проведены – на участке уже 
построен дом.

P.S. Могу предположить, 
что автора письма такие от-
веты не устроят. Но тут надо 
отметить, что на анонимные 
сообщения получить какой-
либо комментарий достаточ-
но сложно. Любой чиновник 
имеет полное право сказать: «Я 
анонимки не комментирую», 
поэтому, уважаемые читатели, 
если Вы хотите получить ответ 
на какой-либо вопрос, прось-
ба, подписывайте свои обра-
щения. 

Подготовил 
Сергей Харлин

Куплю ваше авто, любой 
марки и в любом состоянии. 

Дорого.
Т.: 8-908-27-75-555,

8-908-245-72-16

Куплю золото-лом. Дорого.
Т.: 8-950-46-25-200

Именно этой мыслью на-
полнены произведения из-
вестного русского писате-
ля, уроженца города Перми 
- евгения Андреевича Пер-
мяка. Настоящая фамилия 
писателя – Виссов. Родился 
писатель в Перми, детство 
провел в городе Воткинске. 
«В мартеновскую печь за-
глянул раньше, чем в бук-
варь. С топором, молотом, 
… с инструментом вообще 
подружился до знакомства 
с таблицей умножения», - 
так вспоминал о своем дет-
стве писатель. 

Восхищение могучим Ура-
лом, людьми, посвятившими 
всю свою жизнь труду – глав-
ная тема произведений. Заме-
чательным наставником для 
писателя был Павел Петрович 
Бажов, точно так же как и Пер-
мяк с уважением относивший-
ся к нелегкому труду уральцев, 
собиравший народные сказ-
ки, притчи. Много книг у пи-
сателя Пермяка – рассказы, 
сказки для детей, повести для 
взрослых. 

Идея проведения меропри-
ятия «Труд – великое дело» в 
рамках краевой акции «Детям 
читай, Пермский край» ро-
дилась сразу, тем более что в 
фондах центральной детской 
библиотеки хранится немало 
книг замечательного писателя. 
Так, например, в конце декабря 
в детской библиотеке вновь 
собрались читатели – ученики 
шестого «б» класса (под чут-
ким руководством классного 
руководителя Е.В.Носковой). 
Принять участие в данном ме-

роприятии и поддержать ак-
цию, выступив с чтением строк 
из рассказов Е.А.Пермяка, по-
желал председатель Земского 
Собрания Уинского района 
В.П.Митюков. Виктор Павло-
вич рассказал ребятам о том, 
как провел он свое детство. 
Поделился тем, что его дет-
ские годы намного отличались 
от детских лет современной 
молодежи. 

– Мы больше проводили 
времени на свежем воздухе, – 
делится председатель Земско-

го Собрания. – Катались на 
санках, лыжах, в летнее вре-
мя гоняли в футбол. Играли 
во всевозможные подвижные 
игры. Компьютеров в те годы 
не было, поэтому и проводить 
понапрасну время за ними 
просто не было возможности. 
Мультики показывали очень 
редко и только в выходные 
дни. Самым любимым муль-
тиком детства впрочем, как и 
многих других мальчишек и 
девчонок тех лет, был «Ну, по-
годи!» Кроме развлечений, мы 

еще выполняли много домаш-
ней работы, родителям помо-
гали по хозяйству, ведь держа-
ли много скота, высаживали 
большие огороды. Детство у 
меня было веселым, беззабот-
ным и самым лучшим. 

Виктору Павловичу очень 
понравилась книга Пермяка и 
он настоятельно посоветовал 
пришедшим в библиотеку ше-
стиклассникам ее прочитать. 
Школьникам запомнились 
рассказы гостя мероприятия о 
детстве, о друзьях. Они реши-
тельно настроились подробно 
познакомиться с данной кни-
гой. 

Не обошлось на тематиче-
ском мероприятии и без игр. 
Слова Е.А.Пермяка: «Про-
фессию найти – хитрости нет, 
«живинку» в своем деле найти 
– хитрая штука» помогли ре-
бятам в игре «Наши руки не 
для скуки». Учащиеся творче-
ски подошли к созданию ком-
позиций из бумаги и другого 
подручного материала.

Татьяна ДеНИСОВА

Труд – самое главное слово

Спрашивали? Отвечаем!


